

**E**n el "(...) *International Accounting Forum & Awards event held on 29th June at The Waldorf Hilton, London* (...) se anunciaron los finalistas de los [International Accountancy Awards 2022](#). Están postuladas como mejores entidades profesionales, de un lado, ACCA y, del otro, AICPA/CIMA. Sobre esta dicen en su [página web](#): "*Mission —We are the most influential body of professional accountants in the world. Our mission is to drive a dynamic accounting profession ready to meet the demands of a constantly changing, disruptive world. We provide the tools, resources and intelligence members need to clarify complexity, anticipate risk and create opportunity. We are their voice, protecting the public interest and powering trust, opportunity and prosperity worldwide. —History —Formed by members of The Chartered Institute of Management Accountants (CIMA) and the American Institute of CPAs (AICPA), the Association of International Certified Professional Accountants, AICPA & CIMA, builds on a century-long heritage of excellence. In 2012, AICPA & CIMA established the Chartered Global Management Accountant (CGMA) designation to provide members with a new level of resources and recognition. (...)*". La principal nota de esta entidad es su carácter mundial. Se han reunido profesionales de muchas partes para trabajar por el reconocimiento universal de la profesión. Su orientación los ha llevado a focalizarse en la contabilidad administrativa, entendiendo que ella los lleva a ubicarse en los cuerpos directivos de las empresas para desde allí influir en su desarrollo. Las competencias principales tienen que ver con finanzas,

operaciones, estrategias y administración. Además de educación, se requiere aprobar exámenes y obtener experiencia suficiente. En Colombia no tenemos este tipo de exámenes, aunque se le parecen los preparatorios. Y nosotros realmente no exigimos experiencia profesional para certificar la competencia profesional. La amplitud y complejidad del mundo implica unos profesionales de una amplísima visión, conocimiento y preparación. Por tanto, están bastante lejos del promedio de nuestros practicantes. Curiosamente a nivel internacional se tienen los ojos puestos en cuestiones bien concretas. En Colombia tenemos personas y firmas que integran entidades continentales o mundiales, pero no honran sus compromisos mundiales en nuestros territorios. Además, en algunos casos han expuesto fantasías, para no llamarlas mentiras, en foros mundiales, aprovechando que allí no hay contradictores. Olvidan que en la sociedad del conocimiento podemos saber de sus redes y asociaciones sin tener que contar con sus miembros colombianos. Si queremos evolucionar tenemos que acercarnos a los países de mayor desarrollo como, por ejemplo, Canadá, Estados Unidos de América, Reino Unido, Francia, Alemania, Italia, España, Japón, Australia y Nueva Zelanda. Tenemos que estudiarlos, sus estructuras sociales, su profesión contable, su producción intelectual, sus estándares y practicantes. Esta mirada nos ampliará el horizonte y mejorará nuestro aprecio por la contaduría. Lástima que la academia contable colombiana a veces solo mira su municipio.

*Hernando Bermúdez Gómez*